

## Con motivo de los 90 años de “El Heraldó”

El solo mencionar el primero de febrero de 1919, despertó en mí el deseo de sentir aquel olor a tinta y papel, aquel ruido de "la plana" poniendo su ritmo a los almuerzos compartidos en familia.

Recuerdos todos sencillos y cotidianos que viven en mí, que son parte de mi niñez, de mi juventud y de toda mi vida.

Así releí el suplemento de los 70 años que tuve el placer de hacer junto a Eduardo Díaz, y encontré las palabras adecuadas:

*"El Heraldó es un milagro de supervivencia sostenido por el esfuerzo y la perseverancia"*

Que nunca falte *"ni libertad, ni decisión, ni convicción, ni vocación, ni fuerza, ni coraje... ni ganas de hacer milagros"*

La tía Nina